

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Interculturalidad y salud I

Nombre del trabajo:

Control de lectura

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Alumno:

Edwin Dionicio Coutiño Zea

Lugar y fecha:

Comitán de Domínguez Chiapas a 01/09/2020.

Interculturalidad en Salud. La nueva frontera de la medicina.

La antropología es un término que ha ido apareciendo desde tiempos atrás y se ha ido igualmente incorporando a la medicina, esta es derivada de la antropología quiere decir que estas dos se llevan de la mano en el sentido de que estudian casi lo mismo o se entran en unos temas donde coinciden sus informaciones, y esta es la que ahora conocemos como intercultural en medicina.

Esta rama como ya he mencionado que se incorpora a la rama de la salud y eso implica que los profesionales de la salud tengan que leer, tienen que adentrarse en esa materia porque nos dice que esta ya juega un papel en la rama de la medicina y en caso de los estudiantes de la medicina tener que llevar la materia ya que logro haberse indispensable en la salud humana. Así como esta sean incorporado muchas más ciencias a la rama de la medicina bueno a la salud.

La interculturalidad es un tema muy interesante que abarca a toda la sociedad en general, a los profesionales de la salud fuera de que estudian la ciencia de la interculturalidad, que atienden paciente como los profesionales que son en la salud está como te decía abarca toda la sociedad y el profesionalista de la salud no tanto como profesional si no también como ser humano porque

esta se vincula con nuestra identidad como seres culturales que somos, como el nombre de la materia lo dice en esto también se incluye las creencias que cada ser humano tiene, las creencias bienen de hace ya un poco de tiempo atrás estas considero, que bienen de familia porque desde chico nos bienen inculcando venimos biendo que hacemos en la cuestión cultural o que no podemos realizar según nuestras creencias y entonces es de ahí que nosotros nos identificamos con alguna religión según nuestras creencias, la interculturalidad es acá donde profunda, porque cada uno de nosotros los seres humanos traemos al igual diferentes visiones y certezas contrarias en algunos casos la interculturalidad como te decía profunda en las culturas que desde ase atrás se descubrieron se podría decir y se a traído respetando pero ya no de manera igual a ido cambiando. Hubieron medicos griegos que construyeron las bases de la medicina racional y que dieron lugar a que se los considerara más que médicos, Philosophoi.

La interculturalidad en la rama de la salud tiene muchos aspectos que se engloban correctamente con esta ciencia como conceptuales, éticos, filosóficos y epistemológicos.

Se dice también que las experiencias de aplicar la interculturalidad en la salud tiene muchos años atrás desde los primeros contactos con los europeos y los nativos americanos. Cuando aun no se podría escuchar, ver, leer, no existía ni algún concepto para saber a que se refería y ni si quiera algún termino para saber que englobaba la interculturalidad o algun otro termino, pero ya se comenzaba a que las personas preparaban algo con medicamentos caseros. La interculturalidad como su nombre lo dice se refiere a todo tipo de cultura, creencias, a si mismo tambien engloba a la forma de expresarnos de cada persona, su modo para hablar, las creencias como decir que cada uno de nosotros tienen diferentes creencias y modalidades culturales, al decir creencia desde ahi podemos desglosarnos para ver que tipo de creencias tiene la persona, esto tambien engloba lo de los té para alguna enfermedad, las hierbas medicinales que ahi puede que entre las religiones por que no todos creemos o no todos nos lo permiten realizar o practicar eso de las medicinas caseras o tambien simplemente ya lo comprobaste y no te alibio o algo asi y pues dejas de practicarlo y es ahi donde la cultura o las creencias más que nada se va terminando y por eso tiene una gran relación con la salud.

Referencia bibliográfica.

(Salaverry & Salaverry, 2010)